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秦　　琢二
奥山　啓寛
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矢野　清久
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卓話者の紹介　炭谷博功会員

創立50周年実行委員会　横山俊夫副実行委員長

　「創立50周年　全体の流れ」

２月　会員の入会祝・誕生祝・奥様誕生祝

星野祐治親睦委員長

２月　入会祝い

布川二三夫会員　1973年2月24日（入会50年）

炭谷博功会員　1996年2月14日

秦　琢二会員　2006年2月22日

沼田直輝会員　2011年2月9日

２月　会員奥様誕生祝

大谷茂会員　奥様（直美）様

●司　会　　奥山啓寛ＳＡＡ

●点　鐘　　炭谷博功会長

斉　唱　　「君が代」「四つのテスト」

　　　　　　八尋匡彦ソングリーダー

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ
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２月　誕生祝い
嶋崎嘉夫会員
笹沼裕丈会員

幹事報告　秦　琢二幹事

　

①ポスティング

株式会社クマヒラ様より「抜粋のつづり」・ロータリー

の友　２月号が届いています。

②回覧

／各クラブ例会案内

／50周年記念式典・晩餐会の出欠　

③会費納入のお願い

1月31日　3期目の締切となっておりますが、まだ入金い

ただいていない方におかれましては、なるべく早い、ご

入金のご協力をいただければと思います。

④例会の案内

／2月8日水曜日　休会となります

／2月15日水曜日　ここの会場で例会を行います

／例会終了後、50周年委員会打合せを全員で行います。

1時30分になりましてもお帰りにならずに、委員会に出

席をお願いいたします。

⑤２月３日川崎大師豆まきに沢山のお申し込みいただき

ありがとうございます。

申込書を頂いた方で節分会参加の証が届いていない方に

つきましては、私か事務局のほうにお問い合わせくださ

い。

⑥本日例会終了後　第8回定例理事会が開催されます。

出席義務者は、出席をお願い致します。

メークアップ

野澤隆幸会員

スマイルリポート報告　　　矢野清久副会長

秦　琢二幹事

50周年実行委員会の皆様、本日はよろしくお願いしま

す。

炭谷博功会長

創立50周年記念事業を成功させたいので、説明よろしく

お願いいたします。
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出席報告　　　　　　　　　　　　早坂清裕出席委員長
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卓話　横山俊夫　副実行委員長

50周年記念の全体の流れ

クラブ会員全員が

「あなたが主役ー創立50周年記念事業」

竹中裕彦　副実行委員長

当初より予算全体がタイトであるという認識の元、奉仕

事業委員会として総務委員会さんや行事委員会さんのよ

うにある程度形が決まった委員会ではなくゼロスタート

の委員会ですのである程度時間がかかるという認識、記

念奉仕事業のちょいトレ広場の工事費を予算が厳しいの

で圧縮していこうということでさらに時間がかかってし

まいました。奉仕事業費全体の把握が遅くなり大変申し

訳ございませんでした。12月末に工事業者さん及び費用

が決定しましたが、その結果全体予算が暫定的に不足す

るという状況になり特別会費をお願いするとか、それは

安直すぎるということで概算収支ではなく各委員会、各

費用を削減方向で詳細再検討する実行予算案の編成には

いりました。各委員会の意向や理事会との調整が上手く

いかず一部の情報のみが一部の会員に伝わり先般のクラ

ブ協議会において混乱を招いてしまいました。我々、副

実行委員長３人の連携不足、調整不足であったと思って

おります。ここにお詫びを申し上げます。申し訳ござい

ませんでした。

横山俊夫　副実行委員長

今、予算的なことについて様々な御意見をいただきまし

た。予算の見直したものが皆さんのお手元にいっている

と思います。その数字について実行委員会の幹事をつと

めいただいています猪狩会員よりご説明をさせていただ

きます。

猪狩佳亮会員

予算案が大変遅くなり申し訳ありません。２月になって

会員の皆さんにお配りできる段取りになりました。理由

本日のニコニコのテーマ

「会員全員で５０周年を　楽しく迎えましょう」

牛山裕子会員　　舞川扇彩会員　　松井昭三会員

星野祐治会員　　奥山啓寛会員　　竹中裕彦会員

矢野清久副会長　布川　浩会員　　平位　武会員

野澤隆幸会員　　小林勇次会員　　鈴木幹久会員

猪狩佳亮会員　　小泉敏和会員　　沼田直輝会員

出井宏樹会員　　石渡勝朗会員　　嶋﨑嘉夫会員

早坂清裕会員　　宮﨑眞一会員　　檜山雄彦会員

委員会報告

●青少年奉仕委員会　舞川扇彩委員長

２月４日土曜日　13：00-17：00　ローターアクト移動

例会を川崎大師　平間寺で開催します。長野県松本ロー

ターアクトとの合同例会で平間寺散策と宮﨑会員の松屋

さんでとんとこあめの体験をします。その後懇親会があ

ります。ぜひご参加下さい。
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ますが昨日現在でお名前のリストがあがってきておりま

せん。その人数も含めて、うちのメンバーは35名と仮定

して現在は総勢90名です。地域関係者も含め約100名ほ

どになっております。ウエルカム、と当日式典の御出席

のお返事等々がないメンバーもまだ数人おります。改め

て本日確認させていただき、この後それぞれの役割分担

に入りますので当日御出席といれていただけたら有難い

です。

当日は川崎市長はじめ藤田隆乗貫首、地域の方々、ガバ

ナー、ガバナーエレクトをはじめ地区の役職をもたれて

いる方々含め第１グループのお仲間である会長、幹事さ

ん全員御出席ということで承っており100名近くのメン

バーになっております。是非50周年を成功裏におさめた

いなと思っております。当日の式次第、25日の流れにつ

いては概ね決まっておりますが月曜日に最終的な行事委

員会をされ、最終決定をされるそうです。また役割が１

人１人必ずあるようにしたいと思ってますし、大変大事

なポジションにつかれると思いますので25日ぜひよろし

くお願いしたいと思います。特に姉妹クラブ関係は、海

外の方は到着する便が違ったりホテルが違ったり当日、

翌日も含めて観光等のご指示が出たりとかあると思いま

す。大変ハードなスケジュールになると思います。ぜひ

よろしくお願いしたいと思います。今現在わかっている

範囲では準備にいろいろ入っています。当日皆さんにお

配りするお土産、鈴木実行委員長が陶芸家ということも

ありお知り合いの方に夫婦の湯飲みをお願いしておりま

した。そのセットを我々がつくりあげなければいけない

ということです。湯飲みを箱に入れたり、お土産として

相応しい形にしなければいけないので来週月曜日に事務

局で作業する段取りになりました。2時からの予定で

す。今、病気療養中の鈴木実行委員長もこられます。

100個以上の作業をおこなわなければならないです。総

務関係は4名程しかおりませんで、是非事務局におこし

いただけるとありがたいです。

牛山裕子　副実行委員長

行事委員会は姉妹クラブ担当の委員長である、布川浩さ

んから姉妹クラブに関するご報告をさせていただきま

す。本日式典担当の委員長、坂東さんがご欠席ですので

牛山が代わりに報告をさせていただきます。このクラブ

の方で出欠の御返事をいただいていない方が、このクラ

ブの方で9名いらっしゃいます。この方々には事務局か

ら連絡させていたいていますがもうお待ちできません。

来週月曜日に行事委員会までに返事をいただけない場合

には御欠席とさせていただきます。本日行事委員会の方

にお知らせを配布いたしますが２月6日17時～事務所で

最後の役割分担等をさせていただきたいと思います。皆

さんから御意見をうかがいたいと思います。出席義務者

は式典委員会（坂東保則会員、舞川扇彩会員、布川二三

夫会員、林　鶴会員、小林勇次会員、船木幸雄会員、笹

沼裕丈会員、早坂清裕会員、檜山雄彦会員、町田喜江会

員）です。姉妹クラブ委員会（布川浩さん、岩井茂次会

員、磯田稔会員、小泉敏和会員、森田尊久会員、奥山啓

寛会員、平位武会員）です。エイジング委員会（鈴木幹

は一番下の収支がマイナスの状態がずっと続いていてこ

れでは会員に出せないだろうということで四苦八苦して

いたということが現状です。大変厳しい予算の中でした

が皆さんの様々な御意見をお聞きしながら各委員会で予

算を圧縮するという方向で調整いただいた結果、１枚目

の一番下にあります通り予備費が115万円くらいです。

細かく説明しますと上の半分の表が収入、下半分の表が

支出です。そこで差額が115万円あります。とはいえこ

のあとご説明があると思いますが姉妹クラブの方がいら

してそのご接遇をされたり、いろいろな費用が想定しな

いところでかかってくることが予想されます。決して余

裕があるということではなくてしっかり予算の範囲内で

執行するというのが基本方針としていきたいと思いま

す。全体的なところはお目通しをしていただければと思

います。方針としては収入の部はなるべく低めに見積も

りをします。支出の部は各費用を絞り込んだので、想定

できるものはみな計上するという方針で作らせていただ

きました。予算書の見方でおもにはこの10年間やってき

た周年積立金は確定しています。２段目からはゲストで

お越しいただける方がお祝いということで過去の数字を

みながら計算しているものです。支出の部は支出の取り

まとめになっていて総務、行事事業、エイジングとそれ

ぞれの委員会の明細が２枚目と３枚目についています。

ご確認をいただければと思います。忌憚のない御意見を

お聞かせいただければと思っております。

横山俊夫　副実行委員長

予算の組み替えにつきまして猪狩幹事からご説明があり

ました。今日はじめてでた数字ですのでこの例会中にお

気づきの点がありましたら質問をいただければと思って

おります。

本日はお手元に資料はないのですが総務委員会として来

賓並びにメンバーを含めた当日の出席者の取りまとめを

させていただきました。昨日姉妹クラブの西門ロータリ

ークラブからメンバーの名前が出てまいりました。メン

バーは9名、奥様、お子さまを入れて約18名ご到着され

るということです。姉妹クラブ担当の布川会員のほうで

取りまとめをさせていただいたものが資料としてでてい

ます。韓国の漢城ロータリークラブは6名と伝わってい
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光ということで同行する予定となっております。磯田さ

んがリーダーとなって何人かご同行して頂く方をお声掛

けさせていただいています。声がかかった方はぜひご協

力をお願いします。鎌倉に行ったあと日航ホテルに行っ

て頂き休憩と着替えの後ホテルニューグランドで式典を

参加して頂くという流れになります。台北西門さんはご

自分たちで観光を手配しております。関内、桜木町方面

を観光されるということをうかがっております。佐沼さ

んは今、確認しております。分かり次第記載させていた

だきます。式典はこちらにいらっしゃる方全員漢城さん

6名、台北西門さん18名、佐沼さん16名出席とうかがっ

ています。

26日の予定です。例年はその日のお昼とかに帰られるこ

とが多いとうかがっていたのですが、本年度は漢城さん

が日曜日も御案内して欲しいというご要望がありました

ので関内、桜木町、山下町周辺を観光していただくプラ

ンを立てています。漢城さんのお帰りの飛行機は19時35

分、羽田空港発なので17時くらいには羽田空港にお送り

するスケジュールを組んでいます。台北西門さんは海老

名、三井アウトレット、箱根観光をご自分たちで手配さ

れています。宿泊先はロイヤルパークから箱根にお泊ま

りになるそうです。佐沼さんは確認中です。

台北西門さんがお帰りになるのが翌日月曜日14時15分羽

田空港発とうかがっています。お送りなどどうするのか

については検討して皆様にお伝えしたいと思います。

2月25日-26日の漢城ロータリークラブ様の観光の具体的

なプランがかいてあります。25日、鎌倉の長谷寺にいっ

ていただき鎌倉を堪能して頂きます。26日は横浜ハンマ

ーヘッドにいっていただき、牛山さんのお手配でハンマ

ーヘッドさんの施設の方が御案内をしていただけるとい

うことで案内頂き、中華街で食事をして頂きます。最後

山下町のメガドンキで買い物をしていただくという予定

を立てています。

25-26日は私も同行しますが磯田さんとお声のかかった

方にご同行いただきお世話をしていただくご協力をよろ

しくお願いします。

2月24日ウエルカムパーテイ、式次第案が記載してあり

ます。右側にお名前が入っている方にはそれぞれご挨拶

などお願いしたいと思いますのでよろしくお願いしま

す。

坂東保則　式典委員長（代理　牛山裕子副実行委員長）

2月6日午後5時～行事委員会打合せ、先ほどお名前をお

呼びした方以外の方、二次会の方、話をきいてみたい、

こんな意見もいいたいという方はどうぞご連絡の上、御

出席くださいますようお願い致します。

25日　場所　ホテルニューグランド　ペリー来航の間

受付　16時30分開始　開会点鐘17時30分　国歌・ロータ

リーソング斉唱　物故会員紹介（２名）

17時40分　来賓紹介　17時50分　歓迎のことば（鈴木実

行委員長が文章を書いて下さいましたので、それを代読

する形でらろうとおもいます）　鈴木実行委員長のご希

望でせめて英訳くらいはしてくださいとおっしゃるので

それも読ませていただこうと思います。

久会員、野澤隆幸会員、宮山光男会員、松井昭三会員、

石渡勝朗会員）です。どうぞよろしくお願いします。

布川　浩　姉妹クラブ委員長

2月24日各姉妹クラブの方がいらっしゃいます。各ご予

定がわかる範囲で書いてあります。漢城RCが6名いらっ

しゃいます。台北西門RC18名、佐沼RCの方が16名いらっ

しゃることになっています。漢城さんは羽田空港に11時

に到着、当日は日航ホテルに宿泊していただくことが確

認できています。ウエルカムパーテイに参加して頂き、

二次会も予定しております。

台北西門さんは12時30分に羽田空港に到着、その後はご

自分たちで観光、宿泊先をご手配されております。宿泊

先はロイヤルパークホテルです。台北西門ロータリーク

ラブさんのお迎えを終わってからどうするかというとこ

ろはこれから打合せをしていきたいと思います。

佐沼RCさんは16名いらっしゃるということと、宿泊先は

確保しているということは確認がとれています。当日何

時の新幹線でいらっしゃるとか詳細については確認をし

ておりますので、確認次第埋めていきたいと思っていま

す。注意事項は佐沼RCさん16名いらっしゃいますがウエ

ルカムパーテイは2名だけ出席ということでうかがって

います。

25日、３クラブで別々の行動になってくる可能性があり

ます。漢城さんは私と磯田さんをリーダーとして鎌倉観
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式典当日は、川崎南RC幹事の布川二三夫さんのご長男と

当クラブの布川浩会員が式典に出席するという偶然も発

生しています。親子３人を壇上に上げて、写真を撮ると

いった形でしたら、予算もかかりません。

チャーターメンバーを大事にしていただけるような案を

希望します。

横山俊夫　副実行委員長

ありがとうございます。牛山裕子副実行委員長から当日

の流れの説明がありましたようにエイジング委員会委員

長、鈴木幹久さんから多分感謝状、記念品などがある時

にそのような流れのものも式典部会と打ち合わせして今

の様なロケーションをお作り頂ける構想はあるかと私も

思っています。マイクをむけて一言はあると思いますが

南の布川さんとうちの布川さんとお父さんの布川さんと、

写真までは考えていなかったですが、そういうお時間は

うまく調整できるのかなと思っていますので是非委員会

でも参考にして6日に最終の詰めをよろしくお願いしま

すという秦幹事からのご提案でした。

当日、お一人お一人の力がないと、特に海外からいらっ

しゃる方、地域での市長をはじめ来賓クラスの方がお出

で頂くので粗相の無いように、なかなか細かいところま

で行き届かないところもあろうかとおもいますが精一杯

来ていただいた方に感謝の意味をこめて我々の誠意が伝

わるように当日を迎えたいと思っています。当日は今か

らご予定を完全にあけておいていただき、集合時間など

まだ発表はないですがそういうものを含めて次回皆様に

ご提案をしますのでよろしくお願いしたいと思います。

本日はありがとうございました。

総評　炭谷博功会長

実行委員の皆さんには昨年の６月から精力的に何回も打

合せをしていただきました。この間紆余曲折がありまし

たが最終的にはただ今発表のあった通りです。先輩が築

いていただいた50年の伝統と実績をこれからのメンバー

に引き継いでいっていただくということで、ぜひこの記

念事業を成功させたいと考えておりますので皆様方のご

協力をよろしくお願いいたします。

実行委員の皆様方どうもありがとうございました。　

●閉会宣言並びに点鐘　炭谷博功会長

会長挨拶（炭谷会長）、記念奉仕事業説明（竹中副実行

委員長）、川崎市長へ目録贈呈（炭谷会長）、川崎市よ

り感謝状、エイジング会員・チャーターメンバーに記念

品を贈呈（鈴木幹久エイジング委員会委員長）で贈呈

（炭谷会長）

18時20分　ご来賓からのご挨拶、祝辞（川崎市長　、第

2590地区ガバナー　ロータリー財団米山記念奨学への目

録贈呈（炭谷会長）、姉妹クラブご挨拶　記念品交換、

祝電披露（安藤会員）

19時式典終了　閉会点鐘（炭谷会長）

19時15分　祝宴

乾杯（川崎大師貫首）

19時40分　アトラクション　20分（舞川会員、漢城RC　

テノール歌手の方の歌披露）

20時20分　閉会挨拶（星野祐治次年度会長）

須山文夫ソングリーダー　ロータリーソング「手に手つ

ないで」

20時25分

21時までホテルを確保

ホテル控室３室用意（1日使用できます）

駐車場　フロントでいってください

式典及び細かな最終打合せ　6日

横山俊夫　副実行委員長

それぞれ担当の所から今日現在で皆様にご説明できる部

分を説明させていただきました。

全体を通してはもっと皆さんと話をしなければいけない

のですが例会を使用してとなると、自身も休みというこ

とになってしまい、最終的には秦幹事から15日のお二人

のイニシエーションスピーチ終了後にお時間をいただき

最終版を皆さんにきちんとご説明する時間をいただきた

いと御案内、お願いしました。

今日までわかっている部分、決まっている部分でのご提

案をさせていただいていますが冒頭にも猪狩幹事よりで

ましたように予算についてはまだ理事会の最終的な判断

をいただいておりません。実行委員会の案として皆さん

にご呈示しております。本日終了後の理事会で理事の皆

さんの最終決定をさせて頂きたいと思っております。ご

不明なところがありましたら、来週も含め各担当が委員

会を重ねると思いますのでぜひ御意見を頂ければと思っ

ています。当日は間違えなくロータリーバッチと50周年

記念バッチをつけていただき来て頂けると大変うれしく

思います。

意見：秦　琢二幹事

①三役に関してですが、当日は全体を把握しないといけ

ないので、役割を入れないでいただきたく思います。

②チャーターメンバーの布川二三夫先輩のお名前が出て

きていません。当クラブは伝統としてチャーターメンバ

ーを大切にするクラブです。チャーターメンバーは布川

二三夫先輩１人しかおりません。

日時：２０２３年２月２５日㈯
「創立５０周年記念式典」
　記念式典17：30点鐘／祝宴19：15
場所：ホテルニューグランド横浜

八尋　匡彦／竹中　裕彦／大﨑　克之／檜山　雄彦

クラブ
会　報
委員会

日時：２０２３年２月２２日㈬は休会です。


